

No. 58036. Multilateral

CONVENTION ON THE RECOGNITION AND ENFORCEMENT OF FOREIGN JUDGMENTS IN CIVIL OR COMMERCIAL MATTERS. THE HAGUE, 2 JULY 2019

RATIFICATION (WITH DECLARATION)*

United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland

Deposit of instrument with Government of the Kingdom of the Netherlands: 27 June 2024

Date of effect: 1 July 2025

Registration with the Secretariat of the United Nations: Netherlands (Kingdom of the), 26 July 2024

**No UNTS volume number has yet been determined for this record.*

Declaration:

**The texts reproduced below are the action attachments as submitted for registration and publication to the Secretariat. For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for information only.*

[TEXT IN ENGLISH – TEXTE EN ANGLAIS]

"[...] the United Kingdom declares, in accordance with Article 25, that the Convention shall extend to England and Wales only, and that it may at any time submit other declarations or modify this declaration in accordance with Article 30 of the Convention"

N° 58036. Multilatéral

CONVENTION SUR LA RECONNAISSANCE ET L'EXÉCUTION DES JUGEMENTS ÉTRANGERS EN MATIÈRE CIVILE OU COMMERCIALE. LA HAYE, 2 JUILLET 2019

RATIFICATION (AVEC DÉCLARATION)*

Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord

Dépôt de l'instrument auprès de Gouvernement du Royaume des Pays-Bas : 27 juin 2024

Date de prise d'effet : 1^{er} juillet 2025

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Pays-Bas (Royaume des), 26 juillet 2024

**Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.*

Déclaration :

**Les textes reproduits ci-dessous sont les textes authentiques de la pièce jointe de l'action telle que soumise pour enregistrement et publication au Secrétariat. Par souci de clarté, leurs pages ont été numérotées de manière séquentielle. Les traductions, si elles sont incluses, ne sont pas sous forme finale et sont fournies uniquement à titre d'information.*

The Hague, 27 June 2024

[TRANSLATION – TRADUCTION]

« [...] le Royaume-Uni déclare, conformément à l'article 25, que l'application de la Convention s'étend uniquement à l'Angleterre et au pays de Galles, et qu'il peut à tout moment modifier la présente déclaration ou en soumettre d'autres conformément à l'article 30 de la Convention »

La Haye, le 27 juin 2024